



# Appel à soutien pour une mission Humanitaire de Reaprovisionnement Thailand

Bonjour, Je m'appelle Adrien, et j'ai décidé de transformer mon prochain voyage en une mission humanitaire d'envergure. Après avoir établi les contacts nécessaires et m'être renseigné sur les besoins pressants des populations locales, je suis désormais prêt à me lancer dans une action cruciale pour venir en aide aux communautés les plus vulnérables des régions frontalières du nord de la Thaïlande et du Myanmar. Ces zones subissent quotidiennement les conséquences dévastatrices des conflits armés et des intempéries, qui aggravent les inondations et détruisent des villages, réduits à l'état de simples résidus par la montée des fleuves. Les communautés situées le long du fleuve Salween, en particulier, sont confrontées à une situation humanitaire dramatique. Souvent coupées du monde, elles reçoivent rarement les secours d'urgence dont elles ont désespérément besoin. Leur isolement géographique les rend invisibles aux yeux des organisations internationales,

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/kxqu1lmq>



Scannez-moi !

Cette cagnotte vous est proposée par :

**Adrien Henrard**